

# *Coupe de baseball des Caraïbes: Cuba écrase le Pérou 9 à 1*

---



Photo: COCABE

La Havane, 28 juin, (RHC).- L'équipe cubaine de baseball a écrasé celle du Pérou, 9 à 1 et remporté ainsi sa seconde victoire dans la 3e Coupe de baseball des Caraïbes.

Un bel hommage à feu le président de la Fédération cubaine de baseball, Higinio Vélez, à l'honneur de cette édition du tournoi.

Le grand artisan de la victoire de Cuba, le lanceur Frank Madam a eu recours à ses lancers rapides et n'a laissé aucune chance à l'équipe sud-américaine.

Les Péruviens n'ont réussi que deux singles en six manches.

Cuba, qui a débuté avec une formation similaire à celle utilisée lors de ses débuts contre Curaçao, a frappé neuf coups. Il y a eu un point culminant pour le joueur de quatrième base et d'attaque Pavel Quesada, qui a fait 2-2, incluant le seul coup de circuit de l'équipe, en plus de conduire quatre courses.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)



**Radio Habana Cuba**